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Luiz Gustavo Nussio toma posse como diretor da Esalq 

A Esalq (Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz) está sob nova direção. Em solenidade realizada 
sexta (16/01) à tarde no Salão Nobre do edifício central, o reitor da USP, Marco Antônio Zago, deu posse 
ao novo diretor, Luiz Gustavo Nussio (de óculos na foto), que será acompanhado pelos próximos quatro 
anos pelo vice Durval Dourado Neto. 

O secretário estadual de agricultura, Arnaldo Jardim, participou do ato representando o governador 
Geraldo Alckmin (PSDB). 

Em entrevista ao Jornal de Piracicaba, instantes antes da cerimônia de posse, Nussio afirmou que uma 
de suas principais metas será oferecer graduação em outros idiomas. 

Pretendo viabilizar que alunos estrangeiros ingressem na nossa instituição para serem graduados em 
inglês. Com isso, ampliaremos o eixo de reciprocidade, já que enviamos muitos de nossos alunos para 
estudar em outros países, mas recebemos poucos estudantes de fora. Além do que, todos os estrangeiros 
que recebemos são forçados a aprender a língua portuguesa, o que acaba criando um gargalo, disse. 

O vice-diretor, Durval Dourado Neto, falou da responsabilidade de estar à frente da instituição. A Esalq foi 
classificada como a quinta melhor universidade do mundo na área da agricultura, além disso, sabemos 
que cerca de 40% do PIB brasileiro vem deste setor. Assim, pretendemos reforçar a missão da instituição 
como um importante transformador de conhecimento em tecnologia, afirmou. 

Marco Antônio Zago, reitor da USP, disse esperar manter o bom relacionamento da reitoria com os novos 
diretores. Minha expectativa é que o vínculo que mantivemos com os diretores da Esalq ao longo da 
história prevaleça após a posse dos novos responsáveis pela unidade. Deixo as portas abertas do meu 
gabinete para que juntos possamos trabalhar para fomentar a pesquisa acadêmica e a qualidade da 
graduação, afirmou. 

O secretário estadual de Agricultura, Arnaldo Jardim, declarou que a produção agrícola e a pecuária estão 
entre as prioridades do governo estadual. A pedido do governador (Geraldo) Alckmin pretendemos facilitar 
que o conhecimento produzido nos laboratórios da Esalq possam, cada vez mais, estar ao alcance do 
produtor rural, disse. 

Diretor no quadriênio 2011- 2014, José Vicente Caixeta Filho (foto) disse acreditar no êxito do trabalho dos 
sucessores. No período em que estive na função de diretor da Esalq, tive o privilégio de ter o professor 
Nussio como assistente de direção e tenho certeza de que ele reúne todas as condições de realizar um 
excelente trabalho. Avalio o período em que estive à frente da Esalq como equilibrado, agora volto minhas 
atenções para a função de professor, que nunca abandonei, acima de tudo carregando a bandeira da 
Esalq, afirmou Caixeta. 

 


